

Die Führungskräfte der Fachbereich IT, Frau Boosten und Herr van Grinsven, informierten mittels Präsentation über die aktuellen Entwicklungen und den Sachstand bei der Umsetzung der IT- und Digitalisierungsstrategie und beantworteten sodann etwaige Fragen aus den Reihen der Mitglieder des Ausschusses. U. a. wurde insbesondere über das Geoportal der Stadt Sankt Augustin Bericht erstattet.

Frau Schulenburg gab zu Protokoll, dass es ihr wichtig sei zu betonen, dass die KiTas in Sankt Augustin ihrer Auffassung ebenfalls bei der Digitalisierung stärker mit einbezogen werden sollten.

Der Bürgermeister sagte, dass die Schulen prioritär digitalisiert würden. In den KiTas wurden in der Corona-Zeit durch die Stadt Sofort-Maßnahmen ergriffen. Wenn man aber bei den Schulen „Vollgas“ geben würde, dann könne nicht mit dem gleichen Tempo bei den KiTas vorgegangen werden. Grundsätzlich stimmte er aber Frau Schulenburg zu, dass die Digitalisierung in den KiTas zur Chancengerechtigkeit beitragen könne.